

## Gremio de microbuses del Gran Valparaíso lamenta ausencia en mesa de trabajo realizada en UOCT en Viña del Mar

Molesto se manifestó el presidente de la Confederación del Transporte Terrestre de la región Oscar Cantero, al no ser considerado en una mesa de trabajo que mantuvieron en la jornada de este miércoles, el Gobernador Rodrigo Mundaca, representantes de la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Sectra, EFE, delegados presidenciales y personal de la Unidad Operativa de control de tránsito.

Para el dirigente ligado al transporte mayor a su entender, “al parecer, éste gobernador (Mondaca) no quiere solucionar el problema de la gente, toman decisiones entre 4 paredes y no convocan a nuestro gremio, donde representamos a más de 3.000 conductores y tampoco considera a las empresas operadoras, yo no sé qué solución podrían dar a la gente que con desesperación necesita una respuesta ahora, ya”, comentó de forma enérgica.

### Anuncio Patrocinado

Cantero se mostró decepcionado por el manejo de la actual crisis de movilidad sentenciando que “al final esto es más de lo mismo, que ha ocurrido con las autoridades del pasado, y los trabajadores siguen sufriendo las consecuencias por malas decisiones...una mesa política como la que hizo hoy el gobernador, no va resolver la crisis del transporte, va seguir siendo más de lo mismo y menos aún sin la participación de nuestro gremio” preciso el dirigente de microbuses.

Gremio de microbuses del Gran Valparaíso lamenta ausencia en mesa de trabajo realizada en UOCT en Viña del Mar



Gremio de microbuses del Gran Valparaíso lamenta ausencia en mesa de trabajo realizada en UOCT en Viña del Mar

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El vocero del transporte comentó que es un “grave error” dejar afuera a quienes tienen voz en el transporte público de pasajeros, advirtiendo que, con anterioridad, solicitó una serie de reuniones con las nuevas autoridades sin obtener respuesta hasta el momento, por lo que el líder gremial anunció una asamblea general enfocada a conductores para poder evaluar una paralización.

y tú, ¿qué opinas?